



Pièces	2 Pièces
Superficie	27 m²
Référence	85530105
Prix	275 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Exclusivité - magnifique appartement 2 pièces 27.61 m2 situé en étage élevé à proximité immédiate du marché provençal et de la mairie d'antibes dans le vieil antibes. Cet appartement est en parfait état et au calme absolu avec aperçu mer et sublime vue sur le renommé musée picasso. Parfait pour les balades sur les remparts et profiter de la tranquillité du vieil antibes. Idéal investissement locatif ou résidence secondaire. Opportunité rare sur le secteur. A venir visiter sans tarder !

Exclusivity - magnificent 2-room apartment 27.61 m2 located on a high floor in the immediate vicinity of the provençal market and the antibes town hall in old antibes. This apartment is in perfect conditions and in absolute calm with a glimpse of the sea and a sublime view of the renowned picasso museum. Perfect for walks on the ramparts and enjoying the tranquility of old antibes. Ideal rental investment or second home. Rare opportunity in the sector. Come visit without delay!

AGENCE DE L'ILETTE

10 Boulevard du Maréchal Leclerc - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

